
平成 25年 6月 28日 

【学校給食安心対策事業】に関する陳情および状況報告 

 

 

東日本大震災による福島第一原子力発電所事故での放射能物質が拡散し、群馬

県内でも農作物への影響が生じた問題において、学校給食の食材に関しても安全・安

心の確保が求められております。 

文部科学省は平成 24 年度まで群馬県を含む全国の都道府県教育委員会に対して、

「学校給食モニタリング事業」を実施しておりました。しかし、平成 25 年 3 月 15 日付で

公表された「学校給食安心対策事業」では、群馬県が除外されることとなっております。 

これに対して、大澤群馬県知事は、平成 25年 5月 15日付の第６回定例記者会見

にて、文部科学省に対して意見を出していると述べております(以下 URL 内の中段を参

照)。 

また、群馬大学社会情報学部 教授・西村淑子先生(行政法)よりこの件に関して、群

馬県宛に陳情をいただいております(二枚目の陳情書参照)。 

 

現時点では、文部科学省から明確な対応は届いておりませんが、今後も群馬県とし

て、除外された理由および近県と同様の対応ができるように、働きかけて行く所存でござ

います。 

どうぞ県民の皆様におかれましては、不安を抱く内容とは存じますが、適宜報告をさ

せていただきますので、ご理解をいただければと存じ上げます。 

 

 

大澤群馬県知事 第 6回定例会見要旨 

http://www.pref.gunma.jp/chiji/z9000085.html 

 

 

群馬県議会議員 

金井 康夫 

http://www.pref.gunma.jp/chiji/z9000085.html
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